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平素から会員の皆様には、プロとしてより良い看護を提供していくためのwithコ
ロナafterコロナの延長上にあるインフラ整備、診療報酬等の医療経済発展への将来
構想と、人生100年時代へ向かう人的資源活用の課題や地域包括ケア等々、連盟活動
へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。
さて、この夏の第26回参議院選挙では、全国比例区において看護の代表「友納り
お」氏を国政の場へ送り出すことができました。知名度が高いとは言えない中での
厳しい戦いでしたが、短期決戦でよく頑張っていただきました。
一人一人の力を集約して票につなぎ、自民圧勝安定政権と看護職議員を堅守、大
変喜ばしいことです。「投票に行こう」の合言葉で、看護が抱える様々な問題は政治
的手段でしか解決できないことを訴えて、参議院選挙に臨みました。酷暑の中、本当
にご苦労様でした。
当県の投票率は48.76％で前回第25回の参議院選挙42.85％に比べると5.91％増加
しており、全国平均増加率3.25％をはるかに上回っております。近年の連盟会員数減

少率から割り戻し換算すると、得票率は前回とほぼ同率であり、後援会入会者数と比べて割り戻しても大きなズレ
はありません。また、地方選挙区においては、福岡県看議連の顧問でもある大家さとし氏をトップで当選させるこ
とができました。有事に耐え得る安定政権への期待と団結力の賜物だと、こころから嬉しく思いました。
福岡県の選挙戦を振り返り、総括として、参議院選挙（第25回・第26回）については、①連盟会員の約半数が確実に
投票行動を起こしている②連盟会員（親会員）のみが投票している③後援会名簿の2割から3割が候補者に投票して
いる。と、いうことが如実に言えます。今後の課題としては、会員数を増やし投票行動を促す取り組みや、政治に関
心を示す工夫等を考えていかねばなりません。
しかしながら、この度の選挙期間中（7月8日）に安倍晋三元総理があのような凶弾に倒れたことは大変痛ましく、
改めて日本国が誇る世界が認めるトップリーダーのご冥福をお祈りいたします。安倍晋三元総理の志『世界の真ん
中で輝く日本』、その国づくりは自民圧勝をもって看護職の4議員にも引き継いでいただけるでしょう。
看護職がその実力を如何なく発揮するための連盟活動につきましては、忌憚のないご意見をお聞かせくだされ
ば幸甚です。
また、コロナ感染症第7波の到来で、かつてない感染者数を記録した福岡県ですが、県民の自発的行動制限（自粛）
により混乱もなく落ち着きを取り戻しました。県民の皆様からも多大なご支援をいただきました。現場の皆様に
は、看護職として誇らしく思い、心から労いと敬意を表するものです。今後とも、一生懸命連盟活動を展開して政治
に注力してまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

ご挨拶
　8月4日(木）、福岡県看護協会は服部誠太郎県知事に、令和5年度の県の予算・政策に関する要望書を提
出しました。今回の要望事項は下記のごとく8項目ですが、４番目の「新型コロナウイルス感染症に対す
る保健師活動への評価」のみが新規要望事項です。他の7つは継続事項です。
　当連盟としては引き続き、保健師教育大学院設置推進のためのニード再調査と助産師活用事業推進の
ための助成金確保等についての具体的要望を自民党県議団に申し入れています。
　コロナ患者対応で困っていることや、改善を要すること等現場の声をお聞かせください。情報は随時
県議の方々と共有いたします。

❶ 看護職の確保と人材育成 【継続】
　 ・「看護師の人材確保の促進に関する法律」に基づき、早急にその対策と数値目標を示し実行されたい。
　 ・看護職確保の一つの手段として、県内施設に対し、プラチナナースの活用推進を働きけられたい。
❷ 看護職員へのハラスメント対策推進（訪問看護、介護保険施設等）【継続】
　 ・福岡県としてハラスメントのない職場環境づくりを進められたい。

❸ 特定行為研修修了者の活用 【継続】
　 ・福岡県における特定行為研修修了者の活用方針を明確にし、具体的な施策を策定されたい。

❹ 新型コロナウイルス感染症に対する保健師活動への評価 【新規】
　 ・保健所保健師の増員、役割に見合う職位、手当等によってその処遇を改善されたい。

❺ 自治体保健師の人材育成と統括保健師配置 【継続】
　 ・地域保健従事者現任教育指針の見直しや、キャリアラダーに基づく人材育成の着実な実施と教育機関や
　   看護協会などの資源活用を検討されたい。

❻ 看護教員の確保と質向上に向けた取り組み 【継続】
　 ・看護師等養成所のすべての教員が専任教員養成講習会を修了するよう指導されたい。

❼ 助産師活用推進事業の推進 【継続】
　 ・福岡県の周産期医療において一定の成果が出せるよう、助産師出向事業を引き続き支援されたい。

❽ 准看護師養成の課程変更の推進と進学支援 【継続】
　 ・引き続き、養成所課程変更の推進と進学の更なる支援策を検討されたい。

文責：幹事長　前田三枝子

福岡県予算・政策に関する要望書を提出

「ご冥福を
　お祈りいたします」

追悼
安倍晋三元首相

看護連盟と看護協会は、役割を分担しながら協働して活動し、問題解決を図っています。
　当県の場合は、福岡県看護政策懇話会において、看護政策
の提案事項を協議し、県知事宛に予算・政策に関する要望書
を作成し、提出しています。
　福岡県看護連盟は要望事項を県議らに付託し福岡県の政
策に確実に反映されるように常に働きかけています。 政策提言活動

看護協会看護連盟

政治活動

❶１月～3月頃
　・前年提出した要望事項の結果確認
　・日本看護協会の看護政策・事業案の把握（1月頃）
❷4月～５月頃
　・福岡県看護政策懇話会で要望事項の立案内容と情報
　 共有 ※1.

　・福岡県看護連盟要望事項の確認
　・次年度の予算・政策に関する要望を提出（県知事宛）※2.

❸5月～9月頃
　・自民党福岡県議団及び自民党福岡県支部連合会へ説明
　・政策審議会へ疑義解釈、相談、質疑応答
❹9月～12月頃
　・予算・要望書を自民党福岡県支部連合会長と自民党
　 福岡県議団会長に付託　
　・職域支部として自民党福岡県支部連合会政務調査会長
　 宛提出
　・政務調査会長より文書による要望書の回答を受領

※1.福岡県看護政策懇話会（県看護協会と県看護連盟で結成）　※2.県知事宛提出時には連盟会長同行

要望書提出のプロセス

福岡県看護連盟 会長
塚﨑 惠子
福岡県看護連盟 会長
塚﨑 惠子
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参議院議員　石田 まさひろ

　福岡県看護連盟の皆様、日頃より多大なるご支援を賜りまして、誠にありがとうございます。
　新型コロナウイルス蔓延の中、大変なご心労と多忙な業務の中でお過ごしのことと拝察いたし
ます。日々 、多くの困難があるにも関わらず、医療の最前線に立ち続け、福岡県民の健康を守るた
めに力を尽くされている皆様に、心より感謝と敬意を申し上げます。
　今夏参議院選挙終盤、安倍晋三元総理が凶弾に倒れるという痛ましい事件が起きてしまいま
した。事件の映像が報道されましたが、そこには「看護師さん！」と呼ぶ声が記録されています。応
急処置にあたったのは看護師たちです。安倍元総理のご逝去は残念でなりませんが、あのような
危機的状況のなかで、看護師がとっさに対応したことは大変誇らしく、改めて看護職の重要性を
感じました。
　皆様の力の結集により、友納理緒さんという頼もしい同僚を得ることができました。看護師で弁
護士で二児の母である友納理緒さんが国政の場に立つこと、とても嬉しく、頼もしく思います。看
護政策における即戦力として、連盟会員の皆様の期待にしっかりと応えて頂けると思っています。
皆様が「今日も良い看護ができた！」と実感できる環境づくりのために、友納理緒さんと共に引き続
き尽力してまいります。
　福岡県看護連盟益々のご発展と、会員のみなさまのご健勝を心より祈念申し上げます。

友納候補個人演説会

大学院生へ講義

保育園訪問

衆議院議員　あべ 俊子

7月の第26回参議院選挙にて、とものうりおさんがご当選されました。誠におめでとうございま
す。看護師はもちろん、弁護士としても、より安全な看護の職場の実現にご尽力いただけるものと
存じます。とものうりおさんのご当選にご支援くださいました看護連盟の皆さま方には、自民党国
会議員としても、御礼とお祝いを申し上げます。
コロナ禍では、現場の看護師不足が顕著になりました。これは、看護師の絶対数が少ないとい

うことではありません。各先進国と比較しても、人口100人にあたりの看護師数は、決して少なくな
いことが分かっています。現場の人手不足は、医療制度の在り方、人員配置、地域医療への移
行など、複数の要因が絡まったものです。一つ一つを解きほぐし、より良い看護を提供するための
現場に変えていかなければなりません。ライフステージに応じた働き方、働く場所を柔軟に考え、
看護師を続けられる現場づくりが大切だと考えています。
よい看護のために現場を変える、現場を変えるために制度を変える。その実現に向けて、看護
系議員として、とものうりおさんと一緒に努力してまいります。いつの時も、政策立案の基本は現
場からの声です。皆さまからのお声を国政に繋げて参ります。
結びになりますが、貴連盟の益々のご発展を祈念申し上げて、ご当選のお祝いとさせていた

だきます。

よい看護のために現場を変える
現場を変えるために制度を変えるREPORT

今日も良い看護ができた！と
実感できる環境づくりに尽力REPORT

漁業視察

参議院選挙

参議院選挙

キラリ☆やめっ子サマーキャンプでの海水浴

那珂川市議会議員　ひじ 英治

新型コロナ感染症の終息が見えない中、日頃より最前線で業務にあたられている看護職の皆様方に感謝申し上げます。
現在那珂川市では、生活支援体制整備事業を推進しています。これは地域の課題を地域の方の力で解決していく取り
組みです。ここで重要なのは、行政が行政区に対して問題を解決するように主導するのではなく、地域問題を解決したいと
思っている住民の皆さんが、自ら問題解決に向けて動くという事です。現在、商業施設から離れたところに住む高齢者の買
い物支援を行うために、住民の方が企業に声をかけて移動販売に来てもらう取り組みが始まり、この輪は徐々に広がってい
ます。販売に来て下さる企業の方 も々、決して採算が採れる取り組みではありませんが、高齢者の皆さんの居場所づくりや
健康管理の場所になる事に賛同して下さっています。地元の事を良く知っている地元の方々が、問題解決に向けて力を発
揮できるように私も取り組みたいと思います。

地域の課題を解決する地元力REPORT

衆議院議員　たかがい 恵美子

福岡県看護連盟の皆さま、日頃よりご支援を賜りまして誠にありがとうございます。また、緊張感
の続くいのちの現場で、思いやり看護の尊い使命を尽くして下さっている皆様とご家族の皆様
に、心より感謝を申し上げます。
猛暑が続いた参議院選挙におきまして、見事な成果を勝ち得ることができ安堵しております。
看護連盟の思いを遂げる新たな政治活動のスタートに期待を膨らませております。
7月8日には、難病を抱え満身創痍であっても国家国民のため全身全霊を投じた安倍晋三元
総理大臣がテロ事件の犠牲となり尊い生命を奪われました。ご生前のご功績を偲び衷心からご
冥福をお祈りいたします。政治における精神的支柱とも言うべき偉大な存在をなくし、周囲がひと
きわ空虚な喪失状態に陥っています。どんなときでも踏みとどまることなく前へ向かう在りし日の姿
を胸に、思いやりと感謝の心で微力を投じてまいる所存です。
末筆ながら、福岡県看護連盟の更なるご発展と会員各位のご健勝を祈念申し上げます。　

看護連盟の思いを遂げる
新たな政治活動のスタートREPORT

米国大使と意見交換

性的マイノリティーに関する特命委員会

女性の生涯の健康に関する小委員会島根参議院選挙日本抗加齢医学会にて講演

八女市議会議員　萩尾　洋

猛暑及びコロナ禍の中、皆様にはお変わりなくお過ごしのことと思います。私は４回目のコロナワクチン接種を終
え、一安心しているところですが、新型コロナウイルスB２-５は感染力が強いと聞いています。不要不急の外出を
控え、感染防止に努めたいと思っています。
さて、７月末より２泊３日でキラリ☆やめっ子サマーキャンプに実行委員として参加して来ました。1日目は神湊から
大島に渡りフォトラリー。夕方、玄海の家へ入所。2日目は午前中海水浴、午後は野外炊飯、夜はキャンプファイ
ヤー。3日目は、野外炊飯で朝食作り。午後から、海洋カヌー教室と盛り沢山のメニューを熟し、夕方無事八女に到
着。参加者は、小学5年生から中学3年生迄の49名。
このキャンプの目的は、自然豊かな環境の中で集団生活を行い、様々な体験を通して自然への興味や関心を
高め、忍耐力を養うこと。また、異学年との交流等で積極的に行動する自主性と仲間同士での協調性を育み、心
豊かでたくましい青少年の育成を目指しています。参加者全員が、元気一杯に楽しみ夏休みの最高を思い出と
なったようです。
まだまだ新型コロナ（オミクロン株）が猛威を振るっていますが、青少年の健全育成・市民の皆様の安全・安心
を確保できるように、日々 議員活動に邁進して行きたいと思っていますので、今後とも皆様の御指導、御協力を宜し
くお願いいたします。

自主性と協調性を育み、心豊かでたくましい青少年の育成を目指すREPORT

移動販売

夜のキャンプファイヤー

看護職議員活動報告
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全国 福岡県

52.05% 48.76%

投票率

　第26回参議院選挙におきまして看護職の代表として
「とものうりお先生」が初当選されましたこと、心よりお祝い
を申し上げます。
そしてまた、夏の熱い戦いを「投票に行こう」の合言葉のも
と陣頭指揮をとられました塚﨑惠子会長を始め役員の皆
様に感謝と敬意を表するしだいです。
大家さとし参議院議員にも絶大なるご支援を賜りましたこ
と、重ねて感謝を申し上げます。
　私も自民党福岡県連の看護担当として共に戦えたこと
に誇りを感じております。
　感染状況が一段と厳しくなった昨今、看護職の皆さん
のお力添えなくしてこのピンチを乗り越えていくことはできま

福岡県看護連盟担当
福岡県議会議員

香原 勝司

せん。是非とも宜しくお願い致します。
　今後は、看護職の皆さんを取り巻く課題解決は「とものう
りお先生」が先頭に立ち、看護と法律の専門知識を活か
し、リーガルナースとして皆さんの声を集め「明日の看護を
変えていく」と存じます。
　これからの「とものうりお先生」のご活躍を大いに期待を
し、福岡県看護連盟の今後益々のご発展を祈念してご挨
拶と致します。
参議院議員選挙、ありがとうございました。

参議院選挙を振り返って

数値で見る選挙結果

選挙を終えて

　第26回参議院議員選挙は、125議席を争う545人の立候補となり、「決断と実行―日本を守る、未来を守る」をスローガンに自民党は
単独で選挙区で45議席、比例代表で18議席と合わせて、63議席を獲得し、改選前より8議席増やし大勝しました。
　福岡選挙区では、大家さとし氏が568,217票獲得、2位に15万票の差をつけてトップ当選しました。
　比例代表選出議員選挙では、自民党公認候補者33名中18名が当選し、とものうりお氏は174,335票を獲得し、党内順位11位で当
選しました。医療・介護・福祉関係団体から選出された候補者の中では、医師会推薦候補者、日本歯科医師連盟推薦候補者に次ぐ
3位と善戦しました。

後援会入会者数
親会員 子会員 計

一般 145 846 991
会員 4,419 12,191 16,610
合計 4,564 13,037 17,601

氏　名 得票数 略　歴 新旧 当選回数

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33

当 藤井 一博／特定枠
梶原 大介／特定枠

赤松　健
長谷川 英晴
青山 繁晴

片山 さつき
足立 敏之
自見 英子
藤木 眞也
山田　宏

山谷 えり子
井上 義行

進藤 金日子
今井 絵理子
阿達 雅志
神谷 政幸
越智 俊之
小川 克巳
木村 義雄
宇都 隆史
園田 修光
水落 敏栄
藤末 健三
岩城 光英
河村 建一

吉岡 伸太郎
えり アルフィヤ

尾立 源幸
向山　淳
有里 真穂
高原 朗子

遠藤 奈央子

- 元鳥取県議会議員

元高知県議会議員

日本漫画家協会常務理事/漫画家

全国郵便局長会相談役

参院経済産業委理事

元地方創生担当大臣/党総務会長代理

元国土交通省技監

党女性局長/元厚生労働政務官

元農林水産政務官

参院厚労委員長/元防衛政務官

元国家公安委長/元拉致問題相

元総理大臣秘書官/元内閣府参事官補佐

元総務政務官

元内閣府政務官/歌手

元総理大臣補佐官/元国土交通政務官

日本薬剤師連盟副会長

元全国商工会青年部連合会長

元参院厚労委員長

元厚生労働副大臣

元外務副大臣

参院災害対策特別委理事

日本遺族会会長/元文科副大臣

元総務副大臣

元法務大臣

元官房長官秘書官/山口大客員准教授

全国保育推進連盟幹事長

元国連職員/元日本銀行職員

元財務政務官/公認会計士

元三菱商事社員

元東京都豊島区議会議員
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11 当 とものう りお 174,335 看護師/弁護士 新 1回目

　福岡県看護連盟の皆様には、ますますご活躍のことと
お慶び申し上げます。日頃より、塚﨑 惠子 会長をはじめ
会員各位には、私の政治活動に深いご理解を賜り、感謝
申し上げます。
　今夏の参議院議員選挙を無事に終え、三期目の当選
を果たさせて頂くことができました。貴連盟には、私の政
策、この選挙に懸ける思いを訴えさせて頂く場を幾度も設
けて頂き、初めての選挙から変わることのないその力強い
ご支援に、万感胸に迫る思いがいたしました。
　新型コロナ、ロシアによるウクライナ侵攻に伴う物価・燃
料価格高騰と多くの課題が重なりあう中、私と自由民主党
へいただいたこの選挙結果は、戦後最大級の難局から日
本を守り、新しい未来を切り拓けとの皆様のお声であると
厳粛に受け止め、その責任と決意を新たにしております。
　今、新型コロナ第７波の中にあっても様々な局面におい
て、看護師の皆様がご活躍いただくことによって医療が成
り立っています。新型コロナウイルス緊急包括支援交付金
や発熱外来の際の診療報酬の加算を用いて、現場で働
かれる方の支援につながるよう、引き続き力を尽くしてまい
ります。
　コロナ以前より課題である人手不足についても、看護師
の皆様の収入の引上げに確実につながる制度設計や夜
間の看護配置に係る評価の引き上げ、働き続けやすい環

境の整備といった働き方改革により支援してまいります。
　また、福岡県内における保健師大学院の設置に関して
は、より高度で専門的な知識を有する保健師の役割が必
要とされる声の中、議論が一層活発になることを期待して
います。
　財務副大臣就任から３００日を経て、新たなスタートが始
まります。激変する国際情勢の中での外交・安全保障、日
本経済の再生を目指した新しい資本主義
の実現、全世代型社会保障の構築と内
政外交ともに課題は山積しています。こ
の解決には、国民の皆様の深いご理解
と信頼こそが肝要であり、初心を忘れる
ことなく、引き続きその責務を果たす所存
です。
　塚﨑会長はじめ皆様には、今後とも
ご指導ご支援を賜りますようお願い
申し上げます。
　結びに、福岡県看護連盟のさら
なるご発展と会員各位のご健勝
を心から祈念し、ご挨拶とさせて
頂きます。

自民党政務調査会長代理
参議院議員 大家 さとし

第26回 参議院議員選挙短期決戦！
  みんなで頑張った！

名簿登載者名 得票数 名簿登載者名 得票数

北海道 滋賀県

青森県 京都府

岩手県 大阪府

宮城県 兵庫県

秋田県 奈良県

山形県 和歌山県

福島県 鳥取県

茨城県 島根県

栃木県 岡山県

群馬県 広島県

埼玉県 山口県

千葉県 徳島県

神奈川県 香川県

東京都 愛媛県

新潟県 高知県

山梨県 福岡県 4,163  

長野県 佐賀県

富山県 長崎県

石川県 熊本県

福井県 大分県

岐阜県 宮崎県

静岡県 鹿児島県

愛知県 沖縄県

三重県 合　計 174,335

第26回参議院議員選挙
とものうりお都道府県別得票数

1,517

1,249

1,917

1,603

3,010
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2,450

1,765

5,173

4,880
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3,381

1,808

3,817
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そしてまた、夏の熱い戦いを「投票に行こう」の合言葉のも
と陣頭指揮をとられました塚﨑惠子会長を始め役員の皆
様に感謝と敬意を表するしだいです。
大家さとし参議院議員にも絶大なるご支援を賜りましたこ
と、重ねて感謝を申し上げます。
　私も自民党福岡県連の看護担当として共に戦えたこと
に誇りを感じております。
　感染状況が一段と厳しくなった昨今、看護職の皆さん
のお力添えなくしてこのピンチを乗り越えていくことはできま

福岡県看護連盟担当
福岡県議会議員
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せん。是非とも宜しくお願い致します。
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へいただいたこの選挙結果は、戦後最大級の難局から日
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間の看護配置に係る評価の引き上げ、働き続けやすい環
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　また、福岡県内における保健師大学院の設置に関して
は、より高度で専門的な知識を有する保健師の役割が必
要とされる声の中、議論が一層活発になることを期待して
います。
　財務副大臣就任から３００日を経て、新たなスタートが始
まります。激変する国際情勢の中での外交・安全保障、日
本経済の再生を目指した新しい資本主義
の実現、全世代型社会保障の構築と内
政外交ともに課題は山積しています。こ
の解決には、国民の皆様の深いご理解
と信頼こそが肝要であり、初心を忘れる
ことなく、引き続きその責務を果たす所存
です。
　塚﨑会長はじめ皆様には、今後とも
ご指導ご支援を賜りますようお願い
申し上げます。
　結びに、福岡県看護連盟のさら
なるご発展と会員各位のご健勝
を心から祈念し、ご挨拶とさせて
頂きます。
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F U K U O K A  N U R S I N G  F E D E R A T I O N

　令和４年５月２５日（水）１３時からザ・プリンスパークタワー東京で行われました。
　福岡県からは現地参加として塚崎会長を筆頭に代議員４名、ナースプラザ福岡からオンライン参加代議員２１名が参
加しました。１４時時点での出席数は代議員１３１名会長他２８名委任状４２１名で総会は成立しました。２０２２
年度のスローガン「届けよう看護の声を！私たちの未来へ」を掲げ第２６回参議院選挙を目前に大切な１票を未来に託
すために国会議員の確保と看護政策の実現など２０２２年度の重点方針として、目標が５つ、組織の強化拡大としての
目標が９つ挙げられました。新規事業としては新型コロナウイルス感染対策政策の推進と会費課金システムの検討が挙
がりました。
　２０２２年度の退任役員について、大島会長の名前が挙がっていましたが退任時期については不明のまま会は終了
しました。

　6月11日福岡リーセントホテルに於いて「令和4年度
福岡県看護連盟通常総会」が二年ぶりに開催されまし
た。新型コロナ感染症蔓延の為、時短縮小開催でした
が、足元の悪い中、知事をはじめ国会議員、県会議員、看
護職市議会議員と多数の来賓が参加され、滞りなく終了
しました。今年度の連盟会長表彰では連盟活動に尽力
した会員9名が表彰されました。報告事項のトピックス
は、看護職への応援として、福岡県鍼灸マッサージ師連
盟と協定し、会員証提示で10％OFFのサービスが開始さ
れたことです。審議事項では、2022スローガン「届けよう
看護の声を！私たちの未来へ」が採択されました。
　福岡県の未来は、看護の力で「人の生きる力」を護り、
「社会の生きる力」を育てていくことで拓かれます。その
ために、来る第26回参議院選挙では、看護職一人一人
が必ず投票に行き、大切な1票を看護の未来に託すこと
が大切です。政治団体として現場からの発言力・政治力
の強化に努めなければならないと感じ、身が引き締まる
思いがした総会でした。
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青年部幹事
宮野貴紀
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幹事 櫻田典久 森野　淳 坂田加代子 大石恭代（青）

北九州5-2支部 支部長
幹事長

木村文男
花田ゆかり

幹事 松本裕見子 狭間　剛 髙山利博（青） （青副）

（青）＝青年部委員
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　令和４年５月２５日（水）１３時からザ・プリンスパークタワー東京で行われました。
　福岡県からは現地参加として塚崎会長を筆頭に代議員４名、ナースプラザ福岡からオンライン参加代議員２１名が参
加しました。１４時時点での出席数は代議員１３１名会長他２８名委任状４２１名で総会は成立しました。２０２２
年度のスローガン「届けよう看護の声を！私たちの未来へ」を掲げ第２６回参議院選挙を目前に大切な１票を未来に託
すために国会議員の確保と看護政策の実現など２０２２年度の重点方針として、目標が５つ、組織の強化拡大としての
目標が９つ挙げられました。新規事業としては新型コロナウイルス感染対策政策の推進と会費課金システムの検討が挙
がりました。
　２０２２年度の退任役員について、大島会長の名前が挙がっていましたが退任時期については不明のまま会は終了
しました。

　6月11日福岡リーセントホテルに於いて「令和4年度
福岡県看護連盟通常総会」が二年ぶりに開催されまし
た。新型コロナ感染症蔓延の為、時短縮小開催でした
が、足元の悪い中、知事をはじめ国会議員、県会議員、看
護職市議会議員と多数の来賓が参加され、滞りなく終了
しました。今年度の連盟会長表彰では連盟活動に尽力
した会員9名が表彰されました。報告事項のトピックス
は、看護職への応援として、福岡県鍼灸マッサージ師連
盟と協定し、会員証提示で10％OFFのサービスが開始さ
れたことです。審議事項では、2022スローガン「届けよう
看護の声を！私たちの未来へ」が採択されました。
　福岡県の未来は、看護の力で「人の生きる力」を護り、
「社会の生きる力」を育てていくことで拓かれます。その
ために、来る第26回参議院選挙では、看護職一人一人
が必ず投票に行き、大切な1票を看護の未来に託すこと
が大切です。政治団体として現場からの発言力・政治力
の強化に努めなければならないと感じ、身が引き締まる
思いがした総会でした。
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2022年5月24日、全国青年部代表者会議と全国ポリナ
ビワークショップを開催しました。全国青年部代表者会議
は、ハイブリッド形式で青年部活性化委員と都道府県青年
部代表者が参加し、「ネット選挙活用について」というテー
マで自民党広報本部の菅田瞳氏に参議院議員選挙の基本、
SNSの特性と応援方法について研修会をしていただきまし
た。また、「SNS戦略ワーキンググループの現状報告と戦略
の共有」「年間活動についての説明とブロックでの検討」の
報告をしました。その後、引き続き全国ポリナビワーク
ショップを開催。オンラインで各都道府県から179名の看
護師の方が参加してくださいました。事前に看護版54字の
物語（学生編・看護師編）を募集しました。89作品が提出さ
れ、うち各ブロック3作品、学生編からは9作品がピック
アップされました。Googleフォームの投票機能を使って、投
票するブロックと個人を決めてもらいました。学生編から
は3作品が表彰され、看護師編の作品は参議院議員選挙比
例代表選出に使用されるドント方式での集計を行ない、参
加された方にそのプロセスを紹介することで選挙への親
近感をPRすることができました。参加者の方からは、54字
の物語について共感できて楽しかった、投票～ドント方式
の説明で実際の選挙の仕組みを楽しく学ぶことができたと
のお言葉をいただきました。

2022年6月11日に福岡県看護連盟の通
常総会が開催され、終了後に第26回参議院
議員選挙の決起大会が行われました。看護
職代表として全国比例で友納理緒先生、福
岡選挙区で大家敏志先生が立候補されてお
り、青年部はお二人の応援団を結成。お二人
のイメージカラーをもとにデコレーションう
ちわとスライドを作成して、あいうえお作文
でエールを送りました。参列された会員の皆
さんはレモンイエローのタオルを持ち、頑張
ろうコールにも参加していただきました。結
果、お二人は見事に当選！これからのご活躍
をお祈りいたします！

11

青年部のTwitterをフォローして下さい！ 福岡看護連盟青年部
@hukuokaseinenbu

全国青年部代表者会議・
全国ポリナビワークショップ開催

決起大会に参加

福岡1-2支部の結城で
す。
今年度より青年部に参
加させていただくことに
なりました。
自分のできることから頑
張っていこうと思います。
よろしくお願いします。

福岡1-2支部　結城 かおる
北九州1-3支部の西尾

です。
初めての事で不安ばか

りですが、活動に参加して
これから学んでいきたい
と思っています。
宜しくお願いいたします。

北九州1-3支部　西尾 洋美
筑後2支部の樋本です。
今年度より青年部にはい
りました。
青年部での活動に参加

し、自分のできることを
精一杯頑張りたいと思い
ます。

筑後2支部　樋本 友重

支部長として活動する中で、選挙活動を2度経験しまし
た。選ばれた議員の活動を知るたびに、国政へ看護職を
送り出すことの大切さを痛感しました。今後は、看護師
の地位向上のため、また働きやすい職場環境の充実の
ために奮闘する議員たちの活動に関心を持ち続けてい
きたいと思っております。貴重な経験をありがとうござい
ました。

黒光 和美福岡赤十字支部　支部長

この度、七井監事様の代行を務めます馬場三重子と申
します。看護連盟の監事として今までの経験を活かしお
役に立てればと思っております。どうぞよろしくお願い
いたします。

馬場 三重子福岡県看護連盟　監事

今年度、支部長として参議院議員の選挙活動から始ま
り、看護連盟の活動の意義を改めて痛感しております。
今後も看護政策実現に寄与できるよう精一杯頑張りた
いと思います。

本田 美穂子福岡赤十字支部　支部長

今年度より北九州2地区の支部長を務めさせて頂くこ
とになりました恒岡です。力不足ではありますが、支部
の皆様に協力を得ながら頑張りたいと思います。

恒岡 美恵北九州2支部　支部長

この度、秋葉支部長の後任として筑後1-2支部を担当
させていただく久留米大学医療センターの古賀と申し
ます。支部長としての役割を果たしていきたいと思いま
すので、どうぞよろしくお願い致します。

古賀 江美筑後1-2支部　支部長

この度、筑後1-3支部支部長を拝命いたしました、聖マ
リア病院の梅木智美と申します。　　　
支部のみなさまと力を合わせて活動して参りますので、
よろしくお願いいたします。

梅木 智美筑後1-3支部　支部長

この度、５年間北九州２支部の支部長を務めさせて頂
きました。皆さんのご指導もあり、よい経験となりまし
た。最後に、参議院選で、とものうりおさんが当選でき
た事は、とても喜ばしい事でした。

里田 佳代子北九州2支部　支部長

皆様と対面で議論する機会が少なく、十分な活動もで
きませんでしたが、政策や政治活動について学ぶこと
が出来ました。これからも、一会員として協力していき
たいと思います。

秋葉 妙美筑後1-2支部　支部長

地区支部長として、5年間お世話になりました。
地区活動は懐かしく楽しい思い出です。後半はコロナ
禍で思うように動けませんでしたが、会長の熱い思いを
忘れず、これからも応援していきます。

中ノ森 美知子筑後1-3支部　支部長

「新任役員」
よろしくお願い致します。

「退任役員」
ご苦労さまでした。

看護連盟の活動に参加し、本部の方々のパワーと団結
力に突き動かされました。看護職の政治家を誕生させる
ことの重要性を再認識しています。お世話になり有難う
ございました。

七井 裕子福岡県看護連盟　監事

令和
4年度

看護連盟は看護職代表を国政の場に送り、
看護と国民の健康・福祉の問題解決を推進しています。

入会の
ご案内
入会の
ご案内

＝ 年会費 7,500円福岡県連盟 2,500円連盟本部 5,000円

検索福岡県看護連盟

http://www.fukukanren.jp/
●ホームページも是非ご覧下さい！●

福 岡 県 看 護 連 盟
（092）631-1162  FAX（092）631-1164

kangorenmei-fukuoka@ace.ocn.ne.jp

随時
受付中！

会員のあなたが会員を増やしましょう！
それが「看護連盟の力！！」あなたの力が連盟活動を支えます

学生会員募集 会費
無料

保健師、助産師、看護師または准看護師の資格を得るために就学している学生で、
看護連盟の主旨に賛同いただける方を対象としています。ご入会いただきました学
生会員の方には、日本看護連盟の広報誌やメールマガジンをお届けいたします。

賛助会員・
OB会員募集 年会費 1,000円
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2022年5月24日、全国青年部代表者会議と全国ポリナ
ビワークショップを開催しました。全国青年部代表者会議
は、ハイブリッド形式で青年部活性化委員と都道府県青年
部代表者が参加し、「ネット選挙活用について」というテー
マで自民党広報本部の菅田瞳氏に参議院議員選挙の基本、
SNSの特性と応援方法について研修会をしていただきまし
た。また、「SNS戦略ワーキンググループの現状報告と戦略
の共有」「年間活動についての説明とブロックでの検討」の
報告をしました。その後、引き続き全国ポリナビワーク
ショップを開催。オンラインで各都道府県から179名の看
護師の方が参加してくださいました。事前に看護版54字の
物語（学生編・看護師編）を募集しました。89作品が提出さ
れ、うち各ブロック3作品、学生編からは9作品がピック
アップされました。Googleフォームの投票機能を使って、投
票するブロックと個人を決めてもらいました。学生編から
は3作品が表彰され、看護師編の作品は参議院議員選挙比
例代表選出に使用されるドント方式での集計を行ない、参
加された方にそのプロセスを紹介することで選挙への親
近感をPRすることができました。参加者の方からは、54字
の物語について共感できて楽しかった、投票～ドント方式
の説明で実際の選挙の仕組みを楽しく学ぶことができたと
のお言葉をいただきました。

2022年6月11日に福岡県看護連盟の通
常総会が開催され、終了後に第26回参議院
議員選挙の決起大会が行われました。看護
職代表として全国比例で友納理緒先生、福
岡選挙区で大家敏志先生が立候補されてお
り、青年部はお二人の応援団を結成。お二人
のイメージカラーをもとにデコレーションう
ちわとスライドを作成して、あいうえお作文
でエールを送りました。参列された会員の皆
さんはレモンイエローのタオルを持ち、頑張
ろうコールにも参加していただきました。結
果、お二人は見事に当選！これからのご活躍
をお祈りいたします！
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自民党圧勝で終わった第26回参議院選挙、看護連
盟会員の「届けよう看護の声」が響きあう中、福岡県
選挙区では大家さとし参議院議員がトップ当選、比例
区では看護職代表とものうりお氏が当選という喜ば
しい結果でした。この喜びを看護の未来への意気込
みにして「あい＆あい」の表紙を作成しました。さて
福岡県看護連盟通常総会を2年ぶりに対面にて開催

することができました。今までの活動を支えて下
さった旧役員の皆様に感謝すると共に、新役員皆様
のご活躍ご協力を期待しております。感染、災害、戦
争、物価高騰、地球温暖化など危機的な言葉が飛び
交う今日ですが、色々な困難に適応していくレジリ
エンスを高めて、共に力強く歩んでいきましょう。

（編集長　羽江 和子）
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私たちの支部
筑豊１支部

支部長 荒木 頼子

筑豊1支部は、会員数165名、支部役員として社会保険二
瀬病院、総合せき損センター、嘉麻赤十字病院、飯塚市立病
院、ユーアイ西野病院、頴田病院、社会保険稲築病院、済生会
飯塚嘉穂病院の8病院9名で活動しています。新型コロナウ
イルス感染症の流行により集合研修など活動がままならない
中、各役員が自施設内で新規会員獲得にむけて地道に活動し
ています。
本年7月の参議院議員選挙では、出陣式への参加や電話作
戦など、微力ながら活動させていただきました。看護職員へ
の処遇改善への期待感もあり、新人のとものうりお候補が当
選されたことは、連盟活動のモチベーションアップに繋がりま

した。
現在は、新型コロナウイルス感染症が蔓延しており、職員
の感染や濃厚接触者としての出勤停止などで、どこの施設も
対応に追われ大変な思いをされていることとお察しします。
コロナ禍が収束し、
通常の業務体制
にもどり、活発な
連盟活動が行える
日が来ることを切
に願っております。

22支部リレー紹介

北九州6支部
支部長代行 深川 直美

北九州6支部は会員234名（2021年度）です。この２年あ
まり活動が大幅に制限されました。当たり前のように実施して
きた支部活動の意義を改めて見つめなおす期間となりまし
た。日本看護連盟綱領に「一人ひとりの知恵と力を結集し国
民の健康と福祉の向上のために強力なる活動を推進する」と
あります。当支部はチームワークとフットワークの良さが自慢
です。急な支部長交代にも関わらず、皆が力を合わせて
2022年度の活動がさらに盛り上がるように、情報交換を密
にとり、活動を再開させました。「皆で集えば知恵も出るし力
も沸く」まさに連盟綱領に示された通りの仲間たちです。その
仲間たちと共に、当支部をより一層盛り立てていきたいと

思っております。
また、2020年に看護連盟の新しいスローガン募集で北九
州6支部の役員が応募した「看護の力で命をつなごう」が、優
秀作に選ばれました。このスローガンを支部のスローガンとし
て、地域医療への
貢献を目標に
頑張ります。
どうぞ、よろしく
お願い致します。

Editor's Note

編集
後記

「ワンヘルスロゴマーク」が発表されました。
　「ワンヘルス ロゴマーク」が福岡県より発表されました。人・動物・環境のそれぞれが生態系の中で相互に密
接につながり、支え合っていることを表しています。また、グリーンで明るい色づかいには、これらの健康で健
全な状態を次世代に継承していくという希望が込められています。今年11月11日～13日には第21回アジア
獣医師会連合（FAVA）大会が、ここ福岡市で開催されます。また、FAVA日本事務所の設置も決定しました。

5月より開始した「福岡県看護連盟ホームページリニューアル・アンケート」にたくさんのご協力ありがと
うございました。回答数は２５０以上集まりました。今後も皆様のお声をもとに楽しいホームページになる
よう頑張ります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　 （広報委員長　飯田康江）アンケートのお礼

お知らせ

HPリニューアル


